

De nouvelles patrouilles d'îlotiers

SÉCURITÉ Après l'expérience menée avec succès à Sainte-Marguerite, le maire a présenté, hier, les nouvelles patrouilles à l'œuvre dans plusieurs quartiers

« Comment ça va ? Avez-vous à signaler des problèmes, des nuisances ? Dites-nous ce qui ne va pas ». Ils font du porte-à-porte chez les commerçants, saluent les passants, nouent des contacts avec les gardiens d'immeubles, les syndics... Ce sont les îlotiers de la police municipale, pour vous servir.

Si ces derniers ont toujours fait de la proximité, comme on dit, désormais, ils sont encore plus proches, beaucoup plus proches.

Composées de trois à six policiers, ces nouvelles patrouilles circulant à pied et fixées dans un quartier précis, ont pour mission de rencontrer les riverains, répondre à leurs demandes (enlèvement d'épaves, circulation, sécurité...), recueillir le maximum d'information en vue de la résolution d'enquêtes ultérieures.

« Ils nous connaissent »

« L'expérimentation menée depuis juin à Sainte-Marguerite est un remarquable suc-



Christian Estrosi a présenté, hier, les nouvelles patrouilles d'îlotiers. Ici, à la rencontre des riverains et des commerçants sur l'avenue Borriglione. (Photo Richard Ray)

cess avec plus de 1000 contacts, 40 rapports particuliers qui ont permis de faire avancer des enquêtes de la police nationale. Sans oublier le suivi de dix victimes d'agres-

sions, parmi lesquelles plusieurs personnes âgées », a souligné hier soir Christian Estrosi, aux côtés de Benoît Kandel, son premier adjoint en charge de la sécurité.

Avant d'annoncer que cet îlotage est étendu à d'autres quartiers, Nice Nord, centre-ville, Vieux-Nice et Mignan.

Responsable du secteur de

Nice Nord⁽¹⁾, Rémy Chachignon dresse un premier bilan après quelques semaines d'activité : « Les riverains se tournent volontiers et spontanément vers nous.

Maintenant, ils nous ont identifiés, ils nous connaissent. Ils savent que s'ils ont des questions, nous sommes là pour leur apporter des réponses. Ils savent qu'on est là, tous les jours, et qu'on suivra les dossiers ».

« Cette présence me rassure », confie Aurélie, une passante. Les comités de quartier saluent une initiative qui a des retombées concrètes et immédiates : « On revient au classique qui fonctionne : du bleu dans les rues. Et en plus, ils sont sympas ! », tranchent Jean Laurent (comités de quartier du cœur de ville et du Soleil) et Pierre Labitête (Borriglione).

« La police, ce n'est pas seulement le répressif mais aussi le préventif et le pédagogique. Ces îlotiers en sont la démonstration vivante » a conclu Catherine Moreau, l'adjointe de territoire.

PHILIPPE FIAMMETTI
pfiammetti@nicematin.fr

1 - Ce secteur couvre un quadrilatère entre Joseph-Garnier-Saint-Lambert-Fontaine du Temple-Cesade.